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Requerimehto NO 7/2025

E2LMO.  SR.  PRESIDENTE  DA CAMARA  MUNICIPAL  DE  SANTA  BRANCA.
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Kalisa   do   Jota   e   Ronilhon   Ricard   dos   Santos,

vereadores  infra-assinados,  nos  termos  regimentais,  REQUEREM  que  seja
encaminhado   oflcio   ao   Sr.    Prefeito,   a   fim   de   ser   informado   sobre   a
destinagao   do   piso   vinflico   que  foi   recentemente   retirado   do  Ginasio   de
Esportes, conforme as fotos anexas.

Requeremos,    ainda,    que    se].a    informado    se    ha    a
possibilidade   de   reutilizar   esse   piso   nas   creches   ou   escolas   municipais,
proporcionando  maior conforto e seguranca  para os alunos.

Caso  ja   tenha   sido   dada   uma   destinacao   ao   referido
materiail,  peso que se].a  esclarecido qual  foi  o encaminhamento adotado.

JUSTIFICATIVA

0   presente   requerimento   tern   sua   fundamentacao   na
import@ncia  de  reaproveitamento de  materiais em  boas condi¢6es e visando
o   bern-.estar   das   criancas   da   rede   municipal   de   ensino,   proporcionando
maior conforto e seguranca  para os alunos.
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